

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2015/2016

12711013 - SINGGIH PRIYAMBODO

STATION	FEEDBACK
IPM 1	anamnesis bagus. komunikasi non verbal makin baik. "ingat Anda dokter , bayangkan jika anda ke dokter seperti apa yang And suka, baik pinter profesional. jadikan diri Anda seperti itu." (sempet tersenyum-tidak perlu ya ini- tidak sesuai dg situasi). pemeriksaan fisik ok. palpasi kurang pengembangan paru. diagnosis PPOK bukkany kronik. sebelumnya tidak pernah batuk lama lo. penjelasan terapi kurang lengkap.obat untuk 1 bulan kurang. FDC apa kurang jelas FDC OAT atau malaria. yang 3 obat atau 4 obat
IPM 2	ANAMNESIS : sangat minimalis hanya RPS dan Kebiasaan. PEMERIKSAAN FISIK : Oke. PEMERIKSAAN PENUNJANG : Masih kurang 1, interpretasi kurang 1. DIAGNOSIS : benar, diagnosis banding benar 1. TERAPI : Oke, tapi kurangi untuk pemberian obat secara polifarmasi. EDUKASI : Hanya makanan dan aktivitas?.
IPM 3	allo: kurang perkembangan awal, px psikiatri yg kurang: kurang sopan (mentertawakan pasien), pembicaraan cepat = logorea, yang kurang dilaporkan: bentuk/isi fikir, roman muka, afek, gangguan persepsi, hub jiwa dan insight, dx: gangguan skizotipal (tak sesuai), psikosis (tak sesuai), gangguan afektif manik (kurang lengkap, ada ciri psikotik atau ngga?), resep: antipsikotik, ok tp perlu anti manik, resep diberi nama dokter dan tanggal ya, edukasi: kurang edukasi mengenai rawat inap--agar tdk mengganggu orang lain--membahayakan diri.
IPM 6	Pemeriksaan fisik sudah baik. ABC sudah baik. Pasang masker belum tepat.. posisimu diatas pasien ya..jangan disamping pasien. Pasang OPA caraya malah dorong lidah kebelakang :(. Pasang ET: Sebelum cek ET masuk atau tidak ke paru sebaiknya dikunci terlebih dahulu.
IPM 8	informed consent itu juga harus dijelaskan cara dan resiko tindakannya, bukan hanya kesediaan pasiennya. belajar lg mana bagian yg bersih dan yg harus steril supaya tdk banyak ON, resikonya jd flebitis dan pd pasien dg syok septik kl flebitis makin septik dong. perhitungan cairan benar.
IPM 9 S	kurang memberikan kesempatan pasien bertanya, saat menuntun ibadah masih ada yang kurang (sebaiknya dituntun biar tidak ada yang terlewat)